

Liebe Freunde des Gottfried Semper-Club ,

als Auftakt für das Jahr 2011 konnte ein ganz besonderer Gast, der Präsident des Sächsischen Landtages Herr Dr. Rößler gewonnen werden. Mit diesem Ereignis werden wir wieder an die Anfänge und die Entwicklung des Semper-Clubs erinnert.

Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 200. Geburtstag von Gottfried Semper 2003 gab es viele Aktivitäten in Dresden. Ebenso fand am 15. Mai 2004, anlässlich seines 125 Todestages, in Rom auf dem Nichtkatholischen Friedhof an der Pyramide des Cajus Cestius, eine Gedenkfeier statt. Als Vertreter des Landes Sachsen und ehem. Staatsminister für Wissenschaft und Kunst hatte Herr Dr. Rößler einen großen und würdigen Anteil daran.

Aus diesem Grund lade ich Sie hiermit herzlich zu dem Vortag und anschließender Diskussion mit dem Landtagspräsidenten des Landes Sachsen

Herrn Dr. Matthias Rößler

**„Identitätsfindung mit Kultur und Geschichte-
was zeichnet Sachsen in Deutschland und Europa aus“**

am Dienstag, dem 15. Februar, 18.30 Uhr

in das Hotel Dresden Hilton, Saal „Europa“ ein.

In dem Gespräch zum Vortag können auch weitere Fragen zu derzeitigen kulturellen Aufgaben im Land Sachsen und zur Arbeit des Landtages besprochen werden.

In diesem Zusammenhang möchte ich nochmals an die großzügige Spende von Herrn Dr. Rößler erinnern, die für unseren Club eine wertvolle Hilfe zu dem kleinen „Semper – Kolloquium“, am 18.06.2011 anlässlich des 30 jährigen Bestehens sein wird.

Mit freundlichen Grüßen

Lucas Müller
Vorsitzender

Dresden, den 01.02.2011